

## **CULTE DOMINICAL DU 19 JANVIER 2025**

### **LA CHUTE D'ADAM**

**Genèse 3 : 1-22 ; Exode 33 : 12-13**

**Francine NGOY**

Dieu, en créant l'homme, il le plaça dans le jardin d'Eden et lui donna tout ce qui pouvait le rendre heureux. L'homme vivait en parfaite relation avec Dieu.

Ce texte de Genèse 3 est riche d'enseignements mais nous y tirons un aspect concernant la chute d'Adam pour l'édification du peuple de Dieu.

Par chute nous pouvons comprendre un évènement à l'issue duquel, un individu se retrouve par inadvertance sur le sol ou sur une surface située à un niveau inférieur à celui d'origine, une dégradation. L'évènement dont nous parlons ici c'est le péché. Le péché dégrade et le contraire de la chute c'est le relèvement.

Ce message s'adresse :

- A tous ceux qui ont brisé leur relation avec Dieu alors qu'ils sont encore dans le jardin ;
- A tous ceux qui ont la grâce d'être en communion avec le Seigneur pour leur dire que ce qui est arrivé à Adam et Eve peut aussi leur arriver (1 Corinthiens 6 : 12).

La chute est à la portée de tous, personne n'en est épargné. Si le péché a apporté la chute, la grâce par Jésus-Christ apporte le relèvement.

Notre message touchera trois points : Le diable travaille à détruire l'homme par le péché, les conséquences nuisibles du péché et la solution de Dieu au péché.

#### **1. Le diable travaille à détruire l'homme par le péché**

L'homme est responsable de ce qui lui arrive. Le diable est venu vers l'homme pour le convaincre d'accepter son opinion afin de le détruire.

Le diable nous convainc de faire ce qui n'est pas bon, il travaille pour nous faire accepter son opinion et nous amener à poser une action qui n'est pas correct devant Dieu alors que nous le savons comme tel. Sachant qu'il ne peut nous atteindre, le diable fait tout pour déranger notre relation avec Dieu voire la briser (Esaïe 59 :2).

La chute ici n'est pas un moment de faiblesse qu'un homme peut connaître mais le plaisir à vivre dans le péché.

Le diable présentera à l'homme ce qu'il manque pour le persuader jusqu'à ce qu'il pêche et que sa relation avec Dieu se brise.

Nous sommes tous exposés à la ruse du diable, qui met tous les moyens pour briser notre relation avec Dieu. Par la ruse, le diable a su convaincre même le roi David de prendre la femme d'Urie (2 Samuel 11 : 1-27).

Pour échapper à cette ruse, contentons-nous de ce qui est à nous et nous conserverons notre relation avec Dieu. De même nous devons être juste dans nos actes.

Appliquons-nous donc à faire la volonté de Dieu car quiconque est né de Dieu ne pêche point mais se garde lui-même et le malin ne le touche pas (Jean 4 :34 ; 1 Jean 5 : 18).

Tu veux garder ta communion avec Dieu, soigne ta relation avec lui car ta sécurité en dépend.

## **2. Les conséquences nuisibles du péché**

Le péché est nuisible, il affecte notre nature et amène à la mort. Le péché brise notre relation avec Dieu.

Le premier effet de la chute (péché) c'est la honte. A cause de leur chute Adam et Eve se sont rendus compte qu'ils étaient nus et ont eu honte de se présenter devant Dieu. Ils ont fabriqué des vêtements en feuilles de figuier pour cacher leur nudité mais ces feuilles ne pouvaient jamais cacher leur honte. La meilleure solution pour eux n'était que la réconciliation avec Dieu.

Le diable est un menteur, il nous ment pour nous éloigner de Dieu et nous priver de son plan merveilleux pour nous. L'homme a toujours des raisons pour justifier son forfait (le péché), à l'instar d'Adam et Eve (Genèse 3 : 9-13).

Notons, devant Dieu, aucune raison ne peut justifier le péché. Dieu veut que l'homme reconnaisse son péché, qu'il se repente pour obtenir le pardon.

La grâce c'est dans la présence de Dieu et la présence de Dieu c'est la communion avec lui et éloignement du péché. Dieu pardonne à quiconque qui avoue ses transgressions (Psaumes 32 :5).

Le pardon vient réparer la relation brisée entre Dieu et l'homme par le fait du péché.

Nous trouverons encore grâce aux yeux de l'Eternel en marchant dans la sanctification, dans la communion avec Dieu, dans sa présence et loin du péché.